
Gruppo Consiliare
IL POPOLO DELLA LIBERTA’

Modena, 19 ottobre 2010

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

Oggetto: Funzionamento  e  scarsa  qualità  delle  immagini  delle  telecamere  di 
videosorveglianza del Comune di Modena
 

INTERROGAZIONE

Il sottoscritto Andrea Leoni, Consigliere comunale del Popolo della Libertà;

in merito
alla violenta aggressione subita da un uomo di 23 anni che il giorno 14 ottobre 2010 
stava parcheggiando l’auto nei pressi  della rotatoria di via Piave a Modena e che 
dopo essere stato urtato da un altro uomo che viaggiava a bordo di uno scooter è stato 
oggetto di percosse da parte di quest’ultimo;
visto
- che l’autore dell’aggressione è scappato a bordo dello scooter con il quale aveva 
urtato l’auto della vittima, facendo perdere le proprie tracce;
- che la telecamera di videosorveglianza del Comune avrebbe ripreso il luogo e le fasi 
dell’aggressione ma che la scarsa qualità delle immagini e dei fotogrammi registrati 
non avrebbe reso possibile né l’identificazione dell’aggressore né del numero di targa 
dello scooter sul quale è fuggito;
- che l’aggressore non è ancora stato identificato;
- che il caso in questione ha evidenziato i limiti delle telecamere di videosorveglianza 
installate nella zona, che risulterebbero, di fatto, inefficaci rispetto agli obiettivi e alle 
funzioni di pubblica sicurezza e ordine pubblico, per le quali sono state installate; 
ritenuto
che, alla luce dei fatti esposti, sia necessario porre in essere una ricognizione sulla 
funzionalità  delle  telecamere  di  videosorveglianza  installate  nella  zona  e  più  in 
generale  di  quelle  facenti  parte  dell’intera  rete  di  videosorveglianza  attivata 
dall’Amministrazione,  con  l’obiettivo  di  apportare  possibili  modifiche  e 
potenziamenti tali da garantire il monitoraggio delle situazioni di rischio e l’eventuale 



identificazione degli autori di reati come quello in oggetto; 
valutato
-  che  la  piena  funzionalità  delle  telecamere  presenti  nell’area  in  questione  è 
fondamentale  sia  in  funzione  della  prevenzione  che  della  prevenzione  di  episodi 
criminali;
-  che  lo  sviluppo tecnologico  degli  strumenti  di  videosorveglianza,  consentirebbe 
oggi di installare videocamere ad alta efficienza,  in grado di garantire il controllo 
capillare, anche in visione notturna, di ampie aree del territorio;

INTERROGA

1) se  confermi  che  il  reato  in  oggetto  sia  stato  ripreso  da  una  telecamere  di 
videosorveglianza presente nella zona; 

2) se confermi che l’aggressore e la targa del veicolo sul quale è fuggito non siano 
stati identificati a causa della scarsa qualità delle immagini registrate e, in caso 
affermativo, come spieghi questo situazione che rende nulla la presenza della 
telecamera;

3) se  la  telecamera  faccia  parte  della  rete  di  videosorveglianza  installata  dal 
Comune di Modena;

4) se,  alla  luce  di  quanto  è  accaduto,  concordi  con  l’ipotesi  di  verificare  la 
funzionalità della telecamera in oggetto e più in generale di quelle installate 
nell’area  in  questione  e  facenti  parte  della  rete  di  videosorveglianza  del 
Comune di Modena; 

5) se e quali azioni intenda porre in essere per garantire un monitoraggio capillare 
e con immagini di alta qualità di definizione delle aree del territorio coperte 
dalla visione dalle videocamere di sorveglianza

Andrea Leoni

si autorizza l’invio a mezzo stampa - SI
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